



Voy estudiando

El martes 28, quisimos premiar y destacar a los hijos e hijas de quienes forman parte de Voy Santiago por los logros académicos obtenidos en 2022, en los distintos ciclos de la educación escolar, ya que sabemos que estos resultados son también el reflejo del apoyo y esfuerzo de cada familia.

A la actividad asistieron 60 estudiantes de diversas edades, quienes, junto a sus padres y madres, recibieron un reconocimiento por sus excelentes promedios y notas, además de miembros del equipo ejecutivo de Voy.

Durante la ceremonia, Fermín Bustos, padre de Antonia, Arantxa y Nicolás, tres de los estudiantes mejor evaluados durante este periodo, señaló que “cada uno de ustedes ha demostrado una ética de trabajo excepcional, y ha invertido mucho tiempo y esfuerzo en sus estudios. Estoy muy orgulloso de su desempeño académico y personal, y sé que este es solo el comienzo de un futuro brillante”.



Movilidad con perspectiva de género

Continuando con las actividades del Mes de la Mujer, este sábado 25 de marzo fuimos invitados junto a dos de nuestras conductoras a un conversatorio sobre la movilidad y los ciudadanos con una perspectiva de género, organizado por el Equipo de Vinculación Ciudadana de la DTPM.

La actividad se llevó a cabo en el parque Quinta Normal y contó con la participación de Paola Tapia, directora de DTPM; Karina Muñoz, Secretaria Ejecutiva de CONASET; conductoras del sistema RED y mujeres ciclistas de diversas organizaciones.





Conversatorio en Lo Espejo

Este miércoles 29 de marzo estuvimos presentes en un conversatorio organizado por la Municipalidad de Lo Espejo, referente al aumento y relevancia de la participación femenina en el rubro del transporte público.

La actividad se enmarca en el contexto del Mes de la Mujer y contó con la participación de la alcaldesa de la comuna, Javiera Reyes junto a Paola Tapia, directora de la DTPM, además de nuestro gerente general, Cristián Saphores; la gerenta de personas, Angelain Merino; Claudia Salinas, subgerenta de talento; Felipe Soto, subgerente de operaciones y otras nueve trabajadoras de Voy Santiago, entre conductoras y administración, todas vecinas de la comuna de Lo Espejo.



Despedida de Elías Hansen

El 23 de marzo realizamos en la Unidad de Mujica la despedida de Elías Hansen Hernández, quien a sus 75 años se retiró de la conducción de buses. En conmemoración por sus años de servicio, se realizó un almuerzo en la Unidad, al que asistieron sus compañeros y jefaturas, quienes aprovecharon la instancia para aplaudir y destacar la labor de Elías, entregándole un galvano en reconocimiento de su trayectoria como conductor profesional.

Durante la jornada el subgerente de operaciones de la Unidad, Francisco Henríquez, aprovechó la instancia para hacer la entrega simbólica de su última asignación de servicio, tras la cual Elías subió una vez más a la cabina del conductor, en un emotivo gesto.





Revisa la galería completa de la premiación en nuestro Facebook VoyConTodo ingresando a través del siguiente código QR

